
 

Parlons économie Noémie Dumont  

Un algorithme peut-il remplacer un avocat? 

 

 

Cette semaine dans Parlons Economie, votre rendez-vous en partenariat avec la 

Chambre de commerce, d’industrie et des services de Genève, nous parlons innovation 

avec Vanja Mégevand, avocate suisse et fondatrice de la plateforme Law-Rence. 

En décembre 2016, Vanja Mégevand s'est fixée comme objectif de créer un outil qui rendrait 

le monde juridique simple et accessible pour tous. Ainsi, via son chatbot multilingue Law-

rence et avec l'aide de ses cabinets d'avocats partenaires, elle assiste des particuliers, des start-

up, des entreprises, qui se trouvent confrontés à des problèmes juridiques, principalement en 

Suisse mais avec l'espoir de pouvoir s'exporter hors des frontières. 

Timing, durée 08:48 

Malgré le potentiel énorme du marché, un tel projet de digitalisation du droit à l'échelle 

internationale doit notamment faire face à une certaine méfiance des Suisses vis à vis des 

solutions de paiement en ligne. Une véritable mise au défi pour le service juridique. 
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